

Ausflug zum Ammersee



Die ehemalige Augustiner-Chorherrenstiftskirche Mariä Himmelfahrt zu Dießen zählt zu den bedeutendsten Schöpfungen des Spätbarocks im süddeutschen Raum. Der im Prinzip einfache, saalartige Wandpfeilerraum ist von Johann Michael Fischer in bairischer Art von ureigenen Raumideen durchdrungen und wird im Hinblick auf die Bedeutung der theologisch zentralen Themen dieser Zeit, nämlich Eucharistie, Dreieinigkeit und Himmelaufnahme Mariens, in genialer Weise durchgestaltet. Der eigenstark geschaffene Chorraum ist ein besonderes Meisterwerk. Als Audienz- und Thronsaal Gottes, als „Heiliges Theater“ im Abbild eines „neuen Himmels“, der Wohnung Gottes unter den Menschen (vgl. Offb 21 ff), verdeutlicht die Kirche in ihrer architektonischen und künstlerischen Vollendung, dass das Endliche weiterlebt im Unendlichen.

Marienmünster in Dießen

Programmablauf am Samstag, 02. Juli 2005

- 06:30 Uhr** Abfahrt am **Viehmarktplatz** nach Dießen am Ammersee.
- 09:15 Uhr** Besichtigung mit Führung durch das Marienmünster
- 10:00 Uhr** Andacht mit Pfr. Stefan Anzinger in der Winterkirche St. Stephan neben dem Marienmünster.
Anschließend Mittagessen in Dießen
- 13:40 Uhr** Schifffahrt nach Herrsching über den Ammersee mit Aufenthalt in Herrsching
- 16:00 Uhr** Rückfahrt mit gemütlicher Einkehr
- 19:00 Uhr** Rückkehr nach Ergoldsbach



**Anmeldung bitte baldmöglichst bei
Heidi Hächer Tel: 08771/1867
Adolf Scharfenberg Tel: 08771/1869**



Nichtmitglieder, Freunde und Bekannte sind zu dieser Fahrt sehr herzlich eingeladen.

Herrsching Promenade